

Eberhard Bauerdick bleibt Vorsitzender der Seniorenunion

Neuenrade – 20 Jahre, nachdem Eberhard Bauerdick erstmals zum Vorsitzenden des Seniorenunion-Kreisverbandes gewählt wurde, bestätigten ihn am Mittwoch 106 Anwesende bei der Mitgliederversammlung im Neuenrader Kaisergarten bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme für zwei weitere Jahre in diesem Amt. Der Balver ist überdies Mitglied des Seniorenunion-Landes- sowie Bundes-Vorstandes.

Zuvor hatte Bauerdick seinen Bericht für die vergangenen zwei Jahre vorgetragen. Er erinnerte an die Landtags- und Europawahlen vor dem Banner der christdemokrati-

schen Senioren mit dem Slogan „Zukunft braucht Erfahrung“. Und so erklärte er der Mutterpartei CDU: „Wenn wir gerufen werden, sind wir zur Stelle.“ Bei seinem Rückblick erinnerte der Vorsitzende insbesondere an den 15. November vergangenen Jahres, als die Seniorenunion – ebenfalls im Hotel Kaisergarten – das 30-jährige Bestehen des Kreisverbandes gefeiert hatte.

Folgende weitere Wahlergebnisse gab es im weiteren Verlauf der Versammlung: Ingrid Fischer aus Lüdenscheid und Hans-Georg Renzel aus Iserlohn wurden erneut zu Bauerdicks Stellver-



Eberhard Bauerdick wurde als Vorsitzender der Seniorenunion im Kreis wiedergewählt.

FOTO: KOLL

treter berufen. Wolfgang Weyland aus

bleibt Schriftführer der Kreis-Seniorenunion und wird künftig unverändert von Herbert Hennecke aus Hemer vertreten.

Als Beisitzer des Kreisvorstandes fungieren zukünftig Renate Görke aus Hemer, Rita Husung aus Schalksmühle, Annerose Kober aus Herscheid, Eva Prinz aus Lüdenscheid, Margret Vitz aus Neuenrade, Klaus Deichmann aus Iserlohn, Manfred Dickgraefe aus Balve, Prof. Horst Pieper aus Menden, sowie Dr. Wolfgang Schröder aus Lüdenscheid.

Als Delegierte zur Seniorenunion-Bundesversammlung wurden berufen Ingrid

Fischer, Eberhard Bauerdick und Dr. Wolfgang Schröder.

Delegierte zur Landesversammlung sind Ingrid Fischer, Christel Mense aus Menden, Eberhard Bauerdick, Dieter Drangmeister aus Neuenrade, Hans Schmöle aus Hemer und Dr. Wolfgang Schröder.

Zur Bezirksversammlung wurden folgende CDU-Mitglieder delegiert: Ingrid Fischer, Christel Hegemann, Rita Husung, Eva Prinz, Christa Rettig, Eberhard Bauerdick, Klaus Deichmann, Manfred Dickgraefe, Dieter Drangmeister, Herbert Hennecke, Hans-Georg Renzel und Dr. Wolfgang Schröder.